

ПРАВА ЧЕЛОВЕКА В ЗЕРКАЛЕ ВЫБОРОВ

В.Б. Голубев

Марийский государственный университет, Йошкар-Ола

Часто политические руководители ссылаются на приоритет международного права в любой сфере жизнедеятельности. И это справедливо.

Существуют определенные международные стандарты и в области прав человека. основополагающими из них считаются международные стандарты, имеющие отношение к выборам. Они связаны с тремя главными правами: 1) правом участвовать в управлении страной; 2) правом избирать и быть избранным и 3) правом на равный доступ к государственной службе.

Political leaders often refer to a priority of international law in any sphere of human life which is just. Certain international standards exist in the field of human rights. Standards on elections, enumerated among them, are considered to be fundamental. They are connected with three main rights: 1) the right to participate in governing a country; 2) the right to elect and to be elected; 3) the right to have an equal access to public service.